

Federführung: Bürgermeister	Datum: 09.07.2018
Sachbearbeiter: Thomas Schäfer	AZ: 797.8:Breitband-Planung Gigabit-Gesellschaft

Beratungsfolge	Termin	
Gemeinderat		Kenntnisnahme

Gegenstand der Vorlage
Ausbau Glasfasernetz - Vorstellung der Masterplanung

Sachverhalt:

Der Presse war vergangene Woche zu entnehmen, dass die Region Stuttgart als Modellregion von der Deutschen Telekom zusammen mit dem Verband Region Stuttgart und den 179 Kommunen entwickelt werden soll, um hier die Glasfaser-Durchdringung und die Etablierung des neuen Mobilfunkstandards 5G zu beschleunigen. Neben der Investition der Deutschen Telekom von 1,6 Mrd. EUR bis 2030 wird auch von 500 Mio. EUR gesprochen, die von den Beteiligten innerhalb der Region Stuttgart erbracht werden sollen.

Zu dieser Beteiligung gehören auch passive Infrastruktur wie Leerrohre, die dann von der Telekom angemietet und abgekauft werden können.

Bereits in den vergangenen Jahren wurden bei Tiefbaumaßnahmen der Gemeinde Leerrohre mitverlegt. Allerdings kann erst durch eine Masterplanung, bei der für jede Wohneinheit zwei Glasfasern geplant wurden auch die genaue Dimensionierung der Leerrohre festgelegt werden.

Diese Masterplanung wurde vom AUT am 23. Mai 2017 vergeben und wird in der Gemeinderatssitzung vom planenden Ingenieurbüro Conlinet Service GmbH aus Korntal-Münchingen vorgestellt.

Diese Masterplanung wird dann zukünftig die Leitlinie zur Mitverlegung von Leerrohr-Infrastruktur sein und ist bereits in die Ausschreibung für die Sanierung der Seestraße mit eingefloßen.

Beschlussvorschlag:

Kenntnisnahme

Finanzierung:

Letzte Beratung:

Anlageverzeichnis: